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“八次党代会上丁巍作的报告指明了未来五

年我市的发展方向， 让全市各条战线上的工作人

员有了努力的方向。 ”9 月 21 日，在市八次党代会

现场，党代表、淇滨区环卫处环卫公司副经理王广

佩对记者说。

王广佩说，报告中指出，新区按照经济、人居、

生态功能复合的要求， 进一步拉大框架、 完善设

施、优化环境、提升品位，高标准规划建设南部片

区，重点抓好产业综合服务功能区，使之成为全市

乃至更广区域的要素汇集区和形象窗口， 这个定

位对于淇滨区环卫处的工作人员来说是十分振奋

人心的。“我们公司将努力工作， 为淇滨区的靓、

净、美作出更大贡献。 ”淇滨区环卫处环卫公司将

加大环卫方面的基础设施投入， 今年将新建 10 座

公厕，还将新建 3 座垃圾压缩站，改造 2 座垃圾压

缩站，同时还计划采购 2 台道路清扫车，填补我市

道路清扫机械化为零的空白。

“我坚信，经过淇滨区环卫处环卫公司和众多

单位的共同努力， 一定能将新区打造成全市乃至

更大区域的形象窗口， 实现报告中五年规划的目

标。 ”王广佩说。

“报告中‘强化创新科技，掌握核心技术，增加

科技投入’的提法给我印象最为深刻，结合自己在

基层的工作经历，我真正认识到，创新是一切事业

发展的不竭动力！ ”9 月 22 日，市八次党代会代表

申利洲在接受记者采访时说。

申利洲表示，回到工作岗位后，要把这次党代

会的会议精神落到实处， 并牢牢抓住市委培育创

新主体， 积极发展一批创新型企业和高新技术企

业的重要战略机遇，同时还要加强与科研院所、高

等院校的合作，将实打实的科学技术引进村里，让

广大村民切切实实享受到科技作为第一生产力带

来的改革成果，从而促进农村经济稳定发展。

申利洲是淇县第一批大学生村官， 他自己还

开办了淇县华豫牧业有限公司。“报告中对未来五

年的长远规划， 也为我自己未来事业的发展确定

了目标。 ”申利洲告诉记者，今后他将延伸自己企

业的产业链条，对鸡蛋进行深加工，从鸡蛋中提取

免疫球蛋白和溶菌酶， 同时要从蛋壳中实施钙的

加工。 等到各项技术运营成熟后，将进行推广，带

领村民共同致富。

“丁巍同志的报告中，对过去五年工作的回顾

是实事求是的， 对我市未来五年建设规划蓝图的

绘制更是切实可行的。 现在目标已经有了，剩下的

就是脚踏实地干了！ ”申利洲最后说。

为把新区打造成全市乃至更大区域的形象窗口而努力

———访淇滨区环卫处环卫公司副经理王广佩
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目标已经有了，剩下就是脚踏实地干了

———访淇县高村镇石河岸村大学生村官申利洲
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“工作报告让人备受鼓舞， 报告总结了新经

验， 描绘了新蓝图， 形成了新思路， 提出了新要

求。 ”9 月 22 日，说起对丁巍所作的工作报告有何

感受时， 市八次党代会代表陶霞对记者说。 她表

示， 丁巍同志的报告真实地表达了广大人民群众

的意愿与呼声，代表了人民的利益，并且具有较强

的凝聚力和号召力。

作为一名基层妇女工作者，陶霞表示，会认真

学习报告精神，深刻领会报告内涵，将会议精神落

到实处。 特别是在妇女儿童发展的工作中，要进一

步创新工作方法，加大对广大妇女的培训力度，引

导广大妇女创业、就业，并关心帮助留守儿童的学

习生活。 以开展“巾帼建功”、“五好文明家庭”、“美

德在农家”、“孝亲敬老模范”和“好婆婆、好媳妇”

等评选活动为载体，在全镇形成艰苦创业、开拓创

新、与时俱进、和谐邻里的浓厚氛围，用身边的典型

事例教育身边的人。

“我将做好宣传，配合完成好村委换届工作。 ”

陶霞告诉记者，今年下半年就要村委换届，如何提

高妇女的参选率，提高广大妇女的参政议政比例，

成为落实报告的一项任务。

创新工作方法，将会议精神落到实处

———访浚县小河镇政府妇联主席陶霞
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“听了丁巍代表七届市委所作的工作报告，总

体感受是 ：总结过去五年的工作实事求是，客观

全面；制定的奋斗目标鼓舞人心，催人奋进；提出

的重点工作符合鹤壁实际，切实可行。 我坚信，有

市委的坚强领导 ，有全市上下的共同努力，拼搏

进取，报告所描绘的宏伟蓝图一定能够实现。 ”9

月 21 日，在市八次党代会现场，淇滨区上峪乡党

委书记马红光对记者说。

马红光表示， 报告中指出要加快宝山循环经

济产业集聚区规划建设， 上峪乡将全力服务好宝

山循环经济产业集聚区建设。 牢固树立“服务宝山

园区就是发展上峪乡自己”的理念，当前要突出抓

好水泉村搬迁工作。 同时报告中强调要加大淇河

生态保护建设力度。 坚持“保护第一、恢复生态，合

理利用、促进发展，适度开发、造福群众”的方针，

完善淇河生态建设和保护的体制机制， 科学推进

淇河生态区、生态带规划建设，提高生态层次和水

平，重现淇河自然和谐风貌。“秀美的淇河贯穿上

峪乡全境，我们上峪乡非常重视淇河的保护，我们

将围绕淇河大力加强林业生态建设，发挥地处淇河

中段，宜林荒山面积大的优势，以沿淇两岸、公路两

侧、宝山园区周边为重点，切实提升绿化的标准和

品位，保护淇河生态环境，努力打造上峪乡生态旅

游品牌。 ”马红光说。

明确工作重点 全力打造新上峪

———访淇滨区上峪乡党委书记马红光
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“我是从鹤山区过来的，所以非常关注鹤山区

的建设。 市八次党代会报告中浓墨重彩地提到了

对老区的重视和规划，这让我们感到十分贴心，老

区的振兴有望了。 ”9 月 21 日，在接受记者采访时，

鹤山区武装部政委陈南平就八次党代会的报告提

出了自己的看法。

作为鹤山区武装部的工作人员， 陈南平不但

关注鹤山区的建设和规划， 更关注鹤山区的安防

工作。 陈南平向记者介绍，随着我市的整体经济发

展以及整个城市国防氛围逐渐浓厚， 市民的国防

意识也日益增强。 这不仅体现在军民融合上，更体

现在军民共同致力于城市建设上。“报告中先后提

到了各级领导对老区的建设意见， 包括棚户区改

造、 各方面建设工程以及多项政策都在向鹤山区

建设倾斜， 这将逐步缩小鹤山区和新区之间的差

距。 ”

“另外，报告中关于部队建设的内容共有两处。

领导对消防、武警在城市基础建设方面发挥的重要

作用给予了鼓励和肯定，也提出了新的工作目标。”

陈南平表示，走军民融合之路将是未来 5 年部队的

一个工作重心。 比如前段时间搞的平安鹤山工程

中，通过地方见、部队管、一起抓、共同用的方法彻

底打造了一支有力的军民建设队伍。“这次党代会

报告很实在，这将促使军民融合之路越走越广。 ”

凝聚力量，为老城区建设作贡献

———访鹤山区武装部政委陈南平
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“作为一名基层教育工作者，之前对教育方面

的举措不太明白。 通过参加这次党代会，听了市领

导对报告的解读 ， 我领会了教育方面的发展精

神。 ”9 月 21 日，在市八次党代会现场，来自鹤山区

中山小学的孙素巧发表了自己的看法。

孙素巧说，近几年，随着新区的发展，鹤山区

的很多居民搬到了新区住。 目前中山小学的大部

分生源多为农村孩子以及外来务工子弟， 教育对

象发生了改变。 这些孩子不仅需要教育，还需要更

多关爱。“面对这样的情况，如果让鹤山区的教育

在短时期内向新区的教学质量看齐， 难度和压力

非常大。 ”

听了报告之后，孙素巧豁然开朗。“报告中特

别关注鹤山区的教育，并且提出在未来五年里，政

府对老区的投入将逐步加大。 ”孙素巧对记者说，

报告中提到，鹤山区教育将不断推进，也提出了打

造鹤山教育发达区的口号。“在我们看来，现在学

生少了， 可以尝试小班化教学， 这也算是一种突

破。 ”

孙素巧表示，近年来对鹤山区的投资力度非常

大，中山小学的校园已改建，不仅有了标准化塑胶

跑道，还有了新的教学楼和多媒体教学设备。“领

导对教育方面的发展思路非常明确，作为一名基层

教育工作者，我感到信心倍增。 ”

鹤山教育前景光明 基层教师信心倍增

———访鹤山区中山小学教师孙素巧
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